

Betroffen nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Stadtpräsidenten

## **Dr. Klaus Peter Frösch**

2. Februar 1927 – 7. Mai 2018

Dr. Klaus Frösch war von 1974 - 1978 Mitglied und im Amtsjahr 1975/76 Präsident des Grossen Gemeinderats, bevor er 1978 - 1994 Mitglied des Stadtrats Adliswil wurde, welchem er ab 1982 als Stadtpräsident vorstand. Dr. Klaus Frösch hat mit seiner unerschöpflichen Tatkraft die Entwicklung der Stadt Adliswil massgeblich mitgestaltet und geprägt. Wir danken ihm für sein langjähriges Engagement zum Wohle unserer Stadt und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Grosse Gemeinderat sowie der Stadtrat Adliswil sprechen seinen Angehörigen ihr herzliches Beileid aus.